MIÉRCOLES 16 MAYO 2012

La Habana Año 54 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA

No. 116 20 ctvs CIERRE: 1:30 A.M.

AÑO 48





Donde comienza el deber, termina la amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

EXPERIMENTOS EN ARTEMISA Y MAYABEQUE

Delimitan las funciones de cargos de Presidente del Gobierno y de la Administración a niveles provincial y municipal

O. Fonticoba Gener

Desde la última división políticoadministrativa del país, que dio paso al surgimiento de Artemisa y Mayabeque como nuevas provincias hace aproximadamente un año y medio, se practica en esos territorios una experiencia de perfeccionamiento funcional, estructural y composicional de sus administraciones.

El objetivo de este proceso es lograr que tales instancias sean más racionales y eficientes; cuenten con una mayor precisión de la misión de cada uno de los órganos de dirección, una mejor definición de sus funciones y, fundamentalmente, se fortalezca el papel del gobierno en provincias y municipios.

Una de las medidas estudiadas en tal sentido es la delimitación de las funciones entre los cargos de presidente de las Asambleas provinciales y municipales del Poder Popular (PP), y

el de los Consejos de Administración a estos niveles. Hasta la fecha, ambas funciones eran desempeñadas por una sola persona, generando dualidad en su ejercicio. Por tal motivo se decidió, a partir del 1ro. de junio, separar las funciones de ambos cargos en estos territorios.

Dentro de la nueva concepción que se aplicará a modo experimental en las nuevas provincias, los representantes de cada una de las Asambleas están facultados para designar a los integrantes de sus Consejos de Administración; supuesto que permite a cada instancia concentrarse en las funciones de dirección y administración, respectivamente, y eliminar la dualidad de funciones existente.

Los resultados obtenidos serán examinados en un periodo que no sobrepasará los 18 meses, con la intención de analizar su comportamiento y evaluar una posible generalización en todo el país.

Llegan importaciones de piezas de repuesto para el programa de ahorro energético

Leyanis Infante Curbelo

Entre los meses de mayo y junio, arribará al país el grueso de las importaciones de piezas de repuesto del programa de Ahorro Energético previstas en el 2012, fundamentalmente para los módulos de cocción, con lo cual, informó el Ministerio de Comercio Interior (MINCIN), deberán estabilizarse los servicios en los talleres de reparaciones.

Es en este grupo de equipos donde se localizan los mayores índices de roturas, sobre todo, explicó en conferencia de prensa Ada Chávez, viceministra de este organismo, porque la mayoría ha excedido ya su tiempo de vida útil.

Informó que en la primera quincena de mayo, catorce surtidos de piezas no contaban con repuesto en el país, por lo que cerca de 20 mil equipos aún permanecen en la categoría de pendientes. De ellos, las ollas multipropósitos ocupan la mayor parte, representando el 97 % del total de roturas todavía sin solución.

Explicó que las piezas para este equi-

po ya comenzaron a llegar al país y se están distribuyendo a las provincias. En junio arribarán, además, las cuatro piezas deficitarias de la olla arrocera.

Potenciar las reparaciones y el mantenimiento de este grupo de electrodomésticos constituye una línea de trabajo fundamental del MINCIN, tanto en el 2012 como para los años venideros, teniendo en cuenta la caducidad actual de estos y su importancia para la familia cubana. También lo son perfeccionar el trabajo de los talleres y el enfrentamiento a las ilegalidades que en ellos puedan producirse.

"Es importante para la población conocer que aunque los equipos no tengan solución en el momento deben ser reportados en los talleres, así posibilitan establecer mejor la demanda de piezas", agregó Chávez.

El costo anual para mantener en funcionamiento estos equipos está en el orden de los 20 millones de CUC, cifra que no ha dejado de asignarse cada año, informó.

Los seres humanos consumen cada año "una Tierra y media"

Los seres humanos están usando 50 % más recursos de los que la Tierra puede generar en forma sostenible, advirtió en un nuevo informe el Fondo Mundial para la Naturaleza, WWF por sus siglas en inglés.

La Tierra tarda un año y medio en reponer los recursos que la población global consume en un

año y esto no es sostenible, señala el documento. La demanda de recursos naturales a nivel global se duplicó desde 1966 y si cada habitante del planeta consumiera como un estadounidense medio, se requerirían cuatro planetas para satisfacer esta demanda.

Los datos se encuentran en el informe "Planeta Vivo 2012", según el cual la biodiversidad mundial se ha reducido en un 30 % en promedio desde 1970 al 2008 y el impacto mayor se ha sufrido en los trópicos, donde la pérdida de biodiversidad llegó a un 60 %.

"La naturaleza es más importante que el dinero. La humanidad puede vivir sin dinero, pero no podemos sobrevivir sin la naturaleza y los recursos que provee."

WWF llama en forma urgente a la búsqueda de soluciones en la conferencia Río+20, el encuentro internacional que tendrá lugar en junio en la ciudad brasileña dos décadas después de la Cumbre de la Tierra de 1992.

"Río+20 es una oportunidad para que el mundo despierte de una vez a la necesidad de un desarrollo sostenible".



afirmó David Nussbaum, presidente de WWF en el Reino Unido.

"Necesitamos incrementar el sentido de urgencia. No se trata solo de algo que afectará nuestras vidas, sino también del legado que dejaremos a las generaciones futuras."

Los países ricos tienen de media cinco veces más impacto que los menos desarrollados, pero el mayor declive en biodiversidad lo sufren los países más pobres, que "subsidian el estilo de vida de los países ricos", según el documento.

WWF también midió mensualmente la escasez de agua en más de 400 sistemas fluviales, concluyendo que cerca de 2 700 millones de personas sufren falta de agua al menos un mes cada año.

El informe apunta, además, a la necesidad de cambiar lo que considera otro problema crucial: el desperdicio del 30 % de los alimentos a nivel global que o bien son botados en los países ricos o no pueden ser almacenados por falta de infraestructura en los países en desarrollo. (Tomado de BBC Mundo)

LONDRES, 15 de mayo.—Las detenciones, ejecuciones extrajudiciales, torturas físicas y psicológicas que practica Estados Unidos en la cárcel de Guantánamo ocuparon hoy el espacio que conduce el fundador de WikiLeaks, Julián Assange, para el canal Russia Today.

El Mundo del Mañana, título del programa, contó con el testimonio del exprisionero de Guantánamo, Moazzam Begg, y fue grabado por teleconferencia desde la casa de esta capital, donde el periodista australiano cumple arresto domiciliario.

Begg aseguró que el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, dio paso a una era en que la "ejecución extrajudicial reemplaza a la detención extrajudicial".

Entrevistado por Assange junto con Assim Quereshi, defensor de los derechos de quienes aún siguen recluidos en la base en territorio cubano ilegalmente ocupado, Begg explicó la forma en que los carceleros de Guantánamo lo obligaron a rubricar un documento comprometedor.

Tras haber sido maniatado y golpeado ante las fotos de mis hiios v mientras escuchaba los gritos de una mujer de al lado que me hicieron creer era mi esposa, firmé esa confesión en la que admitía que "estaba armado y dispuesto a unirme al Talibán contra Estados Unidos", explicó.

Quereshi, por su parte, comentó que la guerra contra el terrorismo llevó hace una década a la apertura de la prisión en el enclave militar, donde todavía permanecen 169 prisioneros, del total de 779 encarcelados en ese periodo como sospechosos de actividades terroristas.

Obama no solo rompió su promesa preelectoral de cerrar Guantánamo, sino que promulgó la Ley de Autorización de Defensa Nacional, que permite la custodia militar de personas sospechosas de terrorismo sin tener cargos ni derecho a un juicio, subrayó enfático. (PL)